

B e s c h l u s s v o r l a g e

Betreff: Anschluss der Stadt Schmölln am ICAN-Städteappell**Einreicher:** Hauptausschuss

Beratungsfolge	05. Tagung Hauptausschuss	am 14.10.2019	Abstimmung	
			Ja-Stimmen	7
			Nein-Stimmen	0
			Stimmenthaltung	0
Beratungsstatus	öffentlich / vorberatend			

Beratungsfolge	5. Stadtratssitzung	am 24.10.2019	Abstimmung	
			Ja-Stimmen	
			Nein-Stimmen	
			Stimmenthaltung	
Beratungsstatus	öffentlich / beschließend			

Beschlussvorschlag:

Der Stadtrat der Stadt Schmölln beschließt in öffentlicher Sitzung den Anschluss an den ICAN-Städteappell zur Unterstützung des Vertrages zum Verbot von Atomwaffen.

Sachdarstellung:

Städte tragen eine besondere Verantwortung für den Schutz ihrer Bürger und Bürgerinnen. Im Namen dieser möchte sich auch die Stadt Schmölln dem ICAN-Städteappell anschließen, dem internationalen Aufruf durch die ICAN (Internationale Kampagne zur Abschaffung von Atomwaffen) folgen.

Ziel sei es, durch ein Bündnis von Städten weltweit die Regierungen aufzufordern dem durch die Vereinten Nationen verabschiedeten Vertrag zum Verbot von Atomwaffen 2017 beizutreten.

Mit Einreichung eines Stadtratsbeschlusses wird der Anschluss der Stadt Schmölln am ICAN-Städteappell vollzogen.

Sven Schrade
Bürgermeister

Anlage: Information zum ICAN-Städteappell